

## Janny de Haas

L'artiste peintre Janny de Haas fait des tableaux, des peintures à l'huile et elle utilise aussi une technique de collage, une technique mixte.

Elle a suivi son éducation à Middeloo à Amersfoort (P-B) pour devenir instructrice dans le métier de la thérapie créative.

Et puis elle a suivi des cours d'aquarelles et de peinture à l'huile à l'Académie de l'Art à Laren au Pays-Bas.

Initialement commencé avec l'aquarelle, elle travaille maintenant depuis plus de 25 ans dans l'huile. Elle a dessiné et peint toute sa vie, maintenant elle ne peint qu'à l'huile.

Ses peintures à l'huile sont des paysages atmosphériques et des natures mortes, qu'elle place dans des plans abstraits.

Elle trouve son inspiration principalement dans la nature des pays du sud et maintenant dans le Morvan ou elle habite une grande partie de l'année.

Elle est touchée par la lumière et les couleurs du paysage. De retour dans son studio, elle enregistre ses souvenirs et ses émotions dans ses tableaux.

Avec un coup de pinceau puissant et un couteau à palette, elle travaille couche par couche, dans des couleurs pastel et harmonieuses.

Elle a exposé du 2 au 30 septembre 2020 dans les locaux de l'Office de Tourisme Bazois-Loire-Morvan à Moulins Engilbert.

L'exposition intitulée - Une aventure créative dans le Morvan - a été prolongée jusqu'au 31 octobre 2020.



Janny de HAAS,  
l'équipe de l'Office de Tourisme,  
seraient très honorés de votre présence  
pour le vernissage de l'exposition

### **Une aventure créative dans le Morvan**

**Vendredi 6 septembre à 16h**

dans nos locaux

11, place Lafayette - 58290 MOULINS-ENGILBERT  
Tél : 03 73 21 03 00  
tourisme@bazoisloiremorvan.fr

